

*Affaires courantes*

Je voudrais également appuyer personnellement le maintien de cet aéroport.

## LA SOCIÉTÉ UNITEL

**M. Ron Fisher (Saskatoon—Dundurn):** Monsieur le Président, j'ai l'honneur de présenter une pétition signée par des habitants surtout de Kamloops et de Campbell River. Ils exhortent le Parlement à s'opposer à la demande d'Unitel visant à obtenir une part du marché des services téléphoniques, notamment à cause des graves répercussions que cela aura sur les régions autres que les grandes villes. Les conséquences négatives seront énormes pour les régions rurales.

Les pétitionnaires demandent également que des audiences soient tenues dans les collectivités au sujet de la demande faite par Unitel.

**M. Jim Karpoff (Surrey—Nord):** Monsieur le Président, conformément à l'article 36 du Règlement, j'ai une pétition signée par un certain nombre d'habitants de la Colombie-Britannique qui s'inquiètent de la destruction éventuelle du réseau téléphonique si la demande d'Unitel est acceptée. Ils demandent au gouvernement et au ministre de rejeter cette demande et de tenir des audiences dans les régions qui seront touchées, notamment celles en dehors des centres urbains.

[Français]

## LE CONTRÔLE DES ARMES À FEU

**M. Guy Saint-Julien (Abitibi):** Monsieur le Président, j'ai l'honneur de présenter une pétition provenant d'Ottawa, de Gatineau et de Gloucester concernant les armes à feu. Les pétitionnaires déclarent que l'accessibilité aux armes à feu est un facteur critique dans les homicides, les accidents et les suicides; qu'il y a beaucoup de types d'armes facilement disponibles au Canada qui ne sont pas nécessaires pour des fins légitimes, telles que la chasse et le tir sportif.

Les pétitionnaires demandent au Parlement de légiférer maintenant de façon à interdire la possession d'armes à feu à toute personne ayant un dossier criminel.

[Traduction]

## L'AGRICULTURE

**M. Maurice Foster (Algoma):** Monsieur le Président, j'ai une pétition à présenter aujourd'hui, au nom d'un groupe d'agriculteurs du sud-ouest de l'Ontario, qui prient le gouvernement de consentir cette année une aide comparable à celle qu'il aurait versée si le régime d'assurance-revenu brut et le compte de stabilisation du revenu brut avaient été en place.

• (1510)

L'annonce faite par le gouvernement, il y a deux semaines, ne correspond qu'à la moitié du montant nécessaire. Les pétitionnaires demandent donc au gouvernement et au Parlement de consentir cette assistance dont les pro-

ducteurs de grains et les horticulteurs du Canada ont un besoin pressant.

## LA SOCIÉTÉ UNITEL

**M. Lyle Dean MacWilliam (Okanagan—Shuswap):** Monsieur le Président, j'ai ici des pétitions d'environ 500 habitants de la Colombie-Britannique, entre autres, de Campbell River, Comox, Nanaimo, Cranbrook, Kimberley, Courtenay, Rosland, Trail, Castlegar et Kaleden.

Les pétitionnaires demandent au gouvernement, en particulier au ministre des Communications, de s'opposer à la demande faite au CRTC par Unitel, qui veut obtenir une part du marché des télécommunications interurbaines.

Ces gens sont très inquiets de l'effet que cela aurait sur les tarifs de téléphone, en particulier pour les habitants des collectivités qui se trouvent à l'extérieur des grandes villes.

Au nom de ces gens, je voudrais présenter ces pétitions aujourd'hui.

**M. Brian L. Gardiner (Prince George—Bulkley Valley):** Monsieur le Président, conformément à l'article 36 du Règlement, j'ai l'honneur de présenter à la Chambre une pétition signée par un certain nombre d'habitants, surtout ceux de l'intérieur de la Colombie-Britannique. Les pétitionnaires expriment leurs préoccupations concernant les changements à la politique de télécommunications du Canada.

Ils demandent que toutes les parties touchées par les changements dans les services interurbains et les services locaux soient consultées, surtout celles des zones rurales.

[Français]

LE 125<sup>E</sup> ANNIVERSAIRE DE NAISSANCE DE MARIE SKLODOWSKA CURIE

**M. Jesse Flis (Parkdale—High Park):** Monsieur le Président, conformément à l'article 36 du Règlement, j'ai l'honneur de présenter une pétition au sujet du timbre commémoratif à l'occasion du 125<sup>e</sup> anniversaire de naissance de Marie Sklodowska Curie, pour sa contribution scientifique à l'humanité.

Les pétitionnaires, résidents canadiens, estiment que sa découverte du radium, utilisé mondialement à des fins thérapeutiques, mérite d'être soulignée par le Canada. Les pétitionnaires estiment que Marie Sklodowska Curie, deux fois récipiendaire du Prix Nobel pour sa découverte du radium et première femme à se mériter une place dans l'histoire des sciences, doit être reconnue par le Canada.